



parrainage 17

Aidez un enfant à grandir en Charente-Maritime

Le parrainage de proximité est une relation privilégiée qui se construit pas à pas entre un filleul et un parrain, au travers de moments partagés. Il s'inscrit dans une démarche de bénévolat, de solidarité mais surtout de prévenance, de prévention et de protection de l'enfant. Entretien avec la Vice-Présidente de l'association.

Pourquoi avoir créé cette association?

Pour répondre aux familles souvent dispersées, parfois isolées et pour permettre aux filleuls d'avoir un ou des adultes de référence pour l'aider à grandir, à s'épanouir et à se construire en dehors de son contexte de vie habituelle.

Quel est l'objectif ?

Le parrainage de proximité permet de tisser des liens. C'est une ouverture vers de nouvelles expériences de vie. C'est un réel soutien à la parentalité.

Comment ?

Le rythme des rencontres se module au gré des disponibilités de chacun, dans la souplesse et la régularité. Le parrainage peut prendre des formes diverses : rencontres, visites, accueil au domicile, activités, week-end, etc.

Qui sont les filleuls ?

Des enfants ou adolescents en accord avec leurs parents ou la personne ayant l'autorité parentale, des jeunes majeurs.

Qui sont les parrains et marraines ?

Des adultes bénévoles seuls ou en couple, actifs ou retraités avec ou sans enfant.

Contact : 06 87 65 83 16 / contact@parrainage17.org - Site : parrainage17.org - Facebook : Parrainage 17 - Insta : Parrainage 17

Qui est l'équipe encadrante ?

Ce sont des salariés et des bénévoles volontaires ayant une expérience dans le champ social, médico-social ou médical, souhaitant s'investir dans une démarche solidaire.

Le rôle de l'association dans le processus ?

Elle prend le temps d'informer, de comprendre la demande des parents, des enfants, des jeunes, des parrains et marraines. Elle valide et organise la mise en relation et formalise



les modalités et le rythme des rencontres. Elle assure un accompagnement au moyen de contacts réguliers et personnalisés tout au long du parrainage. Une relation de confiance ne peut pas s'improviser.

Quelle est la situation actuelle à Saintes ?

Nous comptons 10 parrainages et 7 filleuls en attente sur Saintes et ses alentours. Nous manquons cruellement de parrains marraines bénévoles. Nous aimerions développer notre activité sur ce secteur et accroître notre visibilité, d'où cette publication qui, je l'espère, trouvera un écho positif.



Témoignage de la Famille V qui parraine une petite Louna de 4 ans.

Grâce à un forum à Pons, la famille V a connu et lancé son parrainage, il y a 4 ans. « Nous nous sommes aperçus qu'on avait un peu d'amour à distribuer ». Après mures réflexions, les V ont accueilli Louna et une belle relation est née. Ils ont découvert une enfant volontaire, curieuse et agréable. Une phrase marquante a été prononcée par Louna un matin : « Tu sais parrain, avant je n'aimais personne, maintenant, j'aime tout le monde ».



Témoignage d'Alexandre, ancien enfant parrainé

« Le parrainage m'a aidé à grandir, j'ai vu beaucoup de choses, j'ai fait beaucoup de week-ends, d'escalade, de vélo, j'ai pêché. C'est une aventure humaine incroyable, beaucoup de partage, de dialogue. C'est incroyable, ma marraine m'a soutenu dans mes projets, dans mes études. Plus tard, j'envisage de parrainer afin de donner tout ce que j'ai pu recevoir. »

J. Simon

Isabelle Prost

J'AIME... J'AIME PAS !

Une devise ? Tout problème a une solution
Un loisir ? Vélo
Qualité : écoute
Défaut : gourmande
Humain préféré : Mr Bean
Réincarnation ? Lézard
Magazine préféré : Vidici
Resto préféré : Chez les Filles, Saintes
Dieu ? Où ?
Livre de chevet : trop
Whisky ou Perrier ? Whisky
Statut : retraitée
Age : trop curieux... 68 ans
J'habite : Saintes

